

Peugeot - PSP Deutschland GmbH

Neuer Geschäftsführer

Mittwoch, 07.02.2018

Seit dem 1. Februar 2018 ist Sebastian Drewes (Foto) neuer Geschäftsführer bei der PSP Deutschland GmbH, wie das Unternehmen heute mitteilt. Drewes kommt von der Firma Edzard, die er seit 2015 führte und deren Wachstum und Internationalisierung er maßgeblich vorangetrieben hat. Durch seine bisherigen Tätigkeiten hat Sebastian Drewes nicht nur ausgewiesene Markt-Expertise, sondern bringt die erforderliche Führungserfahrung für die Zukunft mit.

Original Peugeot Gewürzmühlen, Weinaccessoires und Kaffeemühlen werden in Deutschland von der PSP Deutschland GmbH vertrieben.

Neuer Geschäftsführer